

平和、いのち、くらしを壊す 大軍拡、大增税に反対



平井候補押上げへ倉林明子参議院議員

市会選挙区も激戦となった京都市議選、3日目の日曜、京都アスニーで政談演説会が開催されました。中京区市会議員選挙は定数5人に7名の候補者が立候補し「平井大丈夫論」が他候補から叫ばれる下での選挙戦となりました。

平井良人候補押上げへ倉林明子参議院議員(党副委員長)が駆けつけ応援演説を行いました。倉林明子議員は、「日本共産党市会議員団の値打ちを紹介し、平井良人市議の議席を絶対に落とすわけにはいかない、自らも過去の選挙で苦渋をなめた「大丈夫論」の経験を熱く語り、今回の選挙で4年後に複数議席を獲得する足場を築くためにもトップ当選を勝ち取る決意で闘いましょう。」と訴え

ました。

平井良人候補は「コロナ渦で苦しむ三条商店街の方々から市議団が取り組んだアンケート調査の結果にも触れながら市議会で取り組んだ融資問題で額は満足出来るものでは決していないが大きな成果を勝ち取る結果でした。市民に心寄せて引き続き議会で頑張りたい」と決意表明しました。

京都中京区後援会ニュース 発行月日 2023年4月3日
発行責任者 松家 幸治 編集責任者 阪田 正博
連絡先 075-823-7155 FAX 075-811-7108 (部内資料)
Mail : sakata1948927@gmail.com



選2023

大増税！
STOP！

日本共産党演



5期20年にわたり府会議員として奮闘されてきた原田完府会議員の議席を見事に継承することが出来た田中ふじこさん、嬉しい限りでございます。議会では子育て支援、高齢者支援での奮闘を心から期待します。

市会議員選挙の結果は来年の市長選挙にも大きな影響があります。立憲民主党や維新、オール与党が必死の取り組みをしています。「平井良人大丈夫論」の攻撃が強まっています。

(共産党京都中京区後援会会長；松家幸治さん)

無投票当選が確定した府会候補の田中ふじこさんは「原田完府会議員の議席を継承するために、多くの皆さんと一緒に頑張って来ました。維新の進出を阻止する大きな運動が出来たと思っています。府会の議席がどうしても大事だということで、原田完さんの議席をしっかり引き継ぐために頑張っています。私は38年間病院で頑張ってきました。社会保障の切捨てを絶対に許さないため議会内外で頑張りたい。」と決意を表明しました。

今回の市会議員選挙は京都市をどうするかというだけではなく、日本の政治をどう変えて行くのかが非常に大きく問われている選挙です。(市民共同法律事務所；弁護士中村和雄さん)



KAITEN-HEITEN.COM

【閉店】ビックカメラJR京都駅店

京都府京都市下京区 2023年5月7日(日) 閉店